



Die Männer und Frauen vom Bürgerbus-Verein beim gemeinsamen Essen.

Foto: Ehlers

Syker Bürgerbus fährt bisher in erfolgreicher Spur

4358 Fahrgäste von Juli bis Dezember / Lob für Fahrer und Service

SYKE (vog) ■ Bilanz top, Fahrer- und Serviceteam zufrieden, Vereinsvorstand auch. Günter Brockhoff, Vorsitzender des Vereins BürgerBus, hatte am Donnerstagabend ganz offiziell allen Grund zur Freude. Das Projekt Bürgerbus fährt in erfolgreicher Spur. Die Zahlen sind schwarz und machen Hoffnung auf eine gesunde Zukunft. Grund genug also, den ehrenamtlichen Mitarbeitern bei Vollmer mit einem Essen zu danken.

Allein die Kundenbilanz des Bürgerbusses ist deutlich genug: 4358 Fahrgäste von

Juli bis Ende Dezember. Das bedeutet einen Schnitt von 35 Kunden pro Tag. Gerechnet hat der Verein mit 20 Fahrgästen. Brockhoff: „Darüber bin ich natürlich mehr als zufrieden.“

Zum Start im Juli verbuchte der Verein 624 Fahrgäste. Die höchste Auslastung mit 849 (im Schnitt 49 pro Tag) lag im Dezember.

Selbst den an Gästen reichsten Tag hat der Verein errechnet. Es war der 14. Oktober. Den genauen Grund dafür kennt Brockhoff nicht. Bis zur Jahreshauptversammlung im März will

er aber eine konkrete Analyse erstellen.

Lob fand der Vereinsvorsitzende im Rahmen der Essensrunde für das „Kapital“ des Vereins: die Fahrer und das Serviceteam, über 30 Männer und Frauen.

Ihrem Einsatz sei es zu verdanken, dass keine Fahrt ausgefallen sei und der Ersatzbus nie habe angemietet werden müssen.

Das Serviceteam hätte zudem sonnabends mit Pflege und Wartung dafür gesorgt, dass montags ein sauberer und fahrtüchtiger Bus zur Verfügung gestanden habe.